

Fidel Castro remercie les Cubains de leur appui aux idéaux de la Révolution



La Havane, 13 août (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a remercié les Cubains de leur confiance et de leur appui aux mêmes idéaux ou plus élevés, mais dans la même direction, proclamés au début de la lutte pour la véritable indépendance de Cuba.

Dans une réflexion intitulée « La realidad y los sueños » (La réalité et les rêves) publiée aujourd'hui à l'occasion de son 89e anniversaire, Fidel Castro a mis l'accent sur l'accès de tous les citoyens à la santé, à l'éducation, à l'emploi, à l'alimentation, à la sécurité, à la culture, à la science et au bien-être.

Le leader révolutionnaire a relevé que Cuba ne cessera jamais de lutter pour la paix et pour le bien-être de tous les êtres humains de la planète indépendamment de la couleur de leur peau et de leur pays d'origine ainsi que pour le droit plein de tous d'être croyants ou non croyants.

Fidel Castro a relevé l'apport des Cubains à tout ce qui contribue à garantir la survie de l'espèce humaine dans le modeste espace qui leur revient dans l'univers comme l'ont signalé en toute clarté la direction politique et les dirigeants du gouvernement cubain, en signe de bonne volonté et de paix entre tous les pays de l'hémisphère et de l'ensemble de tous les peuples qui forment la famille humaine.

Fidel Castro signale également que les États-Unis sont responsables d'avoir jeté les bases d'une crise qui, entre autres désastres, menace de frapper avec force l'économie de ce modèle de pays alors qu'il doit encore à Cuba les indemnités pour des dommages dont la valeur est de nombreux millions de dollars comme cela a été dénoncé à maintes reprises aux Nations Unies avec des arguments et des données irréfutables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65656-fidel-castro-remercie-les-cubains-de-leur-appui-aux-ideaux-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba